
一般質問事項（令和元年第７回遠賀町議会１２月定例会） 

◆令和元年１２月１１日（水）、１２日（木） 

◇１２月１１日（水） 

（通告順１） 質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 子育て支援環境の充

実について 

⑴ 子育て世代包括支援センターについて 

① センターの概要と従来の母子保健事業との相違

点を具体的に尋ねる。 

② センター及び事業の周知・広報について尋ねる。 

⑵ 多胎児支援について 

① 本町で実施されている多胎児支援策について尋

ねる。 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

２  健康診査事業の推

進・予防事業の拡充

について 

⑴ 「ＡＹＡ世代（１５歳～３９歳）」のがんについて 

① 本町のＡＹＡ世代女性の年代別がん検診（子宮

頸がん）の受診率を尋ねる。またこの受診率に

ついてどのように考えるか。 

② ＡＹＡ世代の女性が受診しやすい子宮頸がん検

診事業のさらなる充実についてどのように考え

るか。 

⑵ 風しん予防事業について 

① 本年度から実施されている風しん予防事業にお

ける抗体検査と予防接種の受診者数及び接種率

を尋ねる。 

② 風しん予防接種率向上のための啓発についてど

のように考えるか。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

３ 高齢者福祉サービス

の充実について 

⑴ １０月から始まった認知症カフェにおける課題と

改善策について尋ねる。 

町 長 

 

（通告順２）質問者 舛添 博孝 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 町内小中学校の屋外

トイレについて 

⑴ 各校のトイレ設備の現況数についてお尋ねしま

す。 

⑵ 各校のトイレ設備改修計画についてお尋ねしま

す。 

⑶ 島門小学校屋外トイレについて、建て替えも含め

た施設維持管理計画をお尋ねします。 

教育長 

 

教育長 

 

教育長・町長 

 

 



（通告順３）質問者 田代 順二 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 国民健康保険財政運

営健全化計画につい

て 

⑴ 国民健康保険税を引き上げないために、県に対し、

「激変緩和措置」を継続するよう求めるべきではな

いか。 

⑵ 「今後増加する納付金は、原則、国保税等で賄う必

要があります。ただ、増加分をすべて国保税に反映

させることは、被保険者の大幅な税負担が発生する

という課題があります」とあるが、この課題につい

てどう考えているのか。 

⑶ 「一般会計からの法定外繰入解消の目標年度を令

和 10年度に設定します」としているが、更に延長

すべきではないか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

２  会計年度任用職員制

度について 

⑴ 導入時の対象者は何人か。また、職種は何か。 

⑵ 「正規職員との違いは、有期雇用で、１回の任期が

毎会計年度ごとの最長１年間である」が、毎年解雇

するのか。 

⑶ 正規職員との置き換えを進めようとしているのか。 

町 長 

町 長 

 

 

町 長 

３ 町営住宅について ⑴ 町営住宅の応募倍率は平均でどのくらいか。 

⑵ 町営住宅に入居するには連帯保証人が必要だが、連

帯保証人を見つけられないで困る住民もいる。この

要件を廃止してはどうか。 

町 長 

町 長 

 

（通告順４）質問者 仲摩 靖浩 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 町の災害対策につい

て 

⑴ 被災地への職員派遣について、町長の考えを尋ね

る。 

⑵ 町内を流れる遠賀川支流における堤防・護岸整備

等、遠賀川支流の治水に対する町の考えを尋ねる。 

⑶ 内水氾濫や堤防決壊時に、自分の住む地区にどの

高さまで水が来るのか住民にはっきり認識しても

らうためにも、想定浸水地域の電柱や建物の壁に

想定浸水深や避難場所を示す標識を掲示するべき

ではないか。 

⑷ 防災行政無線が雨や風の影響で聞き取りにくい

が、自治体によっては、Ｊアラートや緊急防災無

線を流す個別受信機を各家庭に配布しているとこ

ろもある。住民に確実な情報を伝えるためにも、

本町も希望者に安価で貸し出す等の対策が必要で

はないか。 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

２  交通空白地対策につ

いて 

⑴ 町のコミュニティバスは、主要道路や人口のまと

まった地域は網羅されているが、路線から外れた

交通空白地において、乗合タクシーを走らせるな

どの考えはないか。 

町 長 

 

 

 



◇１２月１２日（木） 

（通告順５）質問者 濵田 竜一 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 商工業振興について ⑴ 本町の中小事業者への経営支援の取り組みについ

て 

⑵ 商工業者貸付制度の実績と促進について 

⑶ 町内求人ネットワークの整備について 

⑷ 今後の商工業振興の取り組み（中小企業推進条例

等）について 

町 長 

 

町 長 

町 長 

町 長 

２  起業支援について ⑴ 起業支援施策の内容と取り組み状況（実績等）に

ついて 

⑵ ＰＩＰＩＴにおける実績と成果について 

⑶ 創業者賃貸社宅補助金制度の創設、調査研究の状

況について 

町 長 

 

町 長 

町 長 

３ 駅前開発と町内商工

業者との連携につい

て 

⑴ 新遠賀川駅舎及び（仮称）交流センターの整備計

画での町内商工業者との連携について 

町 長 

 

（通告順６）質問者 萩尾 修身 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 「合併特例法」延長

について 

⑴ 市町村合併についての町長の考えを尋ねる。 町 長 

２  コンパクトなまちづ

くりについて 

⑴ 人口が少なくなった行政区の再編を考えているの

か尋ねる。 

⑵ 人口が少なくなった地区の公民館については、建

物を含めたあり方をどのように考えるかを尋ね

る。 

町 長 

 

教育長 

３ 赤しそドリンクにつ

いて 

⑴ 民間移譲についての協議の進み具合はどのような

状況か。 

⑵ 収益の確保はできているのか。 

町 長 

 

町 長 

４ 中学校の部活動につ

いて 

⑴ 男子だけの部または女子だけの部があるが、その

ような部に異性の生徒が入部を希望した場合の考

えを尋ねる。 

教育長 

 


